

Merci à Comit'Act et son [Festival de l'Ain à l'Autre](#) pour sa générosité

**TRÉVOUX** SOLIDARITÉ

## Comit'act offre des instruments à l'école de musique



■ Jean-Yves Bernardin avec la flûte et Rabia Verri, la trompette, offertes après le succès de De l'Ain à l'autre. Photo J. CHIROUZES

Lors de son troisième festival solidaire au cours du mois d'août, De l'Ain à l'autre, l'association Comit'act a remporté un indéniable succès avec plus de 1 200 entrées, sans compter les moins de 12 ans. Selon leur démarche de solidarité (tarifs bas, scène accessible à des groupes de talent ayant besoin de se faire connaître...), elle a reversé un chèque à l'asso-

ciation de l'Harmonie école de musique et vendredi, Rabia Verri, présidente de Comit'act, l'a remis à Jean-Yves Bernardin, directeur de l'école de musique, pour l'achat d'une flûte traversière et d'une trompette.

Forte de 230 élèves (une cinquantaine de plus cette année), l'école de musique et l'harmonie emploient 14 salariés.